



**Daniel Pérez Pavez**

Como “un golpe duro a la estructura del Tren de Aragua en Chile” calificó el fiscal nacional Ángel Valencia los resultados de un megaooperativo desarrollado ayer por Carabineros, la PDI y el equipo ECOH en Maipú, Estación Central y San Miguel, que permitió la detención de uno de los responsables del crimen del exteniente venezolano Ronald Ojeda y otros 23 extranjeros vinculados con diversos delitos.

Cerca de veinte domicilios fueron allanados en esos puntos de la capital por diversas causas relacionadas con el crimen del exmilitar venezolano y el teniente de Carabineros Emanuel Sánchez, así como otros delitos de narcotráfico, extorsión, homicidio y secuestro registrados entre 2023 y 2024.

El nutrido despliegue policial se concentró en la toma Vicente Reyes de Maipú, y en el balance posterior se confirmó la detención de 24 sujetos, ocho de ellos relacionados con la banda “Los Piratas de Aragua”, una célula activa del Tren de Aragua que operaba en el país.

El líder de la facción, apodado “El turco”, fue capturado y se encuentra preso en Estados Unidos.

De acuerdo a los registros policiales, seis sujetos fueron detenidos en Maipú, y entre ellos se encuentra un delincuente de nacionalidad colombiana de gran importancia en la investigación: tras el secuestro del teniente Ronald Ojeda, habría sido el autor material de la “sepultación” del militar bajo una capa de cemento de un metro, en un terreno de la misma toma.

Como parte de la operación, también se reformulará a 14 detenidos que están en las cárceles y que tienen participación en estos nuevos delitos.



**Despliegue.** Decenas de efectivos policiales participaron en el allanamiento que se realizó en la toma Vicente Reyes de Maipú. / AGENCIAUNO

# Desbaratan célula del Tren de Aragua y cae implicado en el crimen de Ojeda

**Amplio operativo.** Allanamientos en Maipú, Estación Central y San Miguel permitieron la captura de 24 sujetos, todos extranjeros.

**“Las leyes se cumplen”**

El balance del amplio allanamiento lo entregó el fiscal nacional Ángel Valencia, quien graficó el resultado como “un golpe duro a la estructura del Tren de Aragua en Chile, pero también es un golpe duro a la estructura del Tren de Aragua que se había comenzado a ramificar por el resto del continente”.

“En Chile las leyes chilenas se cumplen, y si no se cumplen, estamos todos nosotros aquí trabajando juntos para hacerlas cumplir”, subrayó.

Sobre “Los Piratas”, explicó que “es una agrupación

“Los Piratas”. Ocho de los detenidos son parte del grupo criminal venezolano y uno de ellos habría “sepultado” al militar asesinado.

que estuvo involucrada en el homicidio del teniente venezolano Ronald Ojeda, que ha cometido secuestros extorsivos, extorsiones, secuestros con homicidios, homicidios de distinta naturaleza”.

Valencia detalló que la banda está “integrada particularmente por ciudadanos extranjeros. Y en esta operación no sólo están ahora simultáneamente y de forma coordinada trabajando detectives de la PDI, carabineros, sino que también están trabajando muy activamente gendarmes, que están realizando procedimientos en las cárce-

les, porque hay muchos de los miembros de esta banda que ya estaban presos en Chile”.

El fiscal reveló que “estamos recibiendo cooperación de policías en el extranjero en procedimientos que esperamos pronto den buenos resultados”, ejemplificando con Colombia y Costa Rica. “Próximamente en otros países va a haber también detenidos”, garantizó la autoridad del Ministerio Público.



“(Los Piratas) es una agrupación que estuvo involucrada en el homicidio del teniente venezolano Ronald Ojeda”.

**ÁNGEL VALENCIA**  
Fiscal Nacional